

Témoignages de joueurs

Comprendre

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/03/2017 à 12:50

Cela fait 5 ans environ que je joue aux jeux du hasard en ligne, j'ai fait des crédits, emprunté à mes proches, j'ai menti, je me dégoute chaque jour qui passe et pourtant je n'arrête pas. Il y a une voix au fond de moi qui me dit que cela est mal tu ne t'en sortiras pas et malgré tout je continue. Un jour sans jouer et je me sens mal, j'aimerais tant n'avoir jamais commencé.

Aujourd'hui j'ai fait un grand pas car je viens de m'inscrire et d'en parler pour moi c'est déjà beaucoup, j'espère que discuter avec vous va m'aider à comprendre comment j'en suis arrivé là.